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　議会だより第 177 号が出来上がりました。熱意を
持って編集しましたので熟読をお願いします。前回か
ら登場した企画が「まちのこえ」です。
　広報広聴委員二人一組が一日記者になり取材をして
います。町民に直接インタビューを行い、町民の方々
に気持ち良く、思ったまま深く語ってもらい写真と見
出しを付け、レイアウトに注意をし、見栄のする紙面
を心掛けましたのでご愛読をお願いいたします。

             　　　　　　　　　   　　　藤原　孟
議会広報広聴委員会
委員長　芳滝　仁　副委員長　寺林俊幸
委　員　東口隆弘　藤谷謹至　岡本眞利子　
　　　　藤原　孟　田口廣之　野原恵子　増田武夫

○お知らせ
　図書館で会議録の閲覧ができますので、ご利用く
ださい。　

編　集　後　記

【住民参加企画】

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 
　忠類ふるさと運動会が８月 24 日忠類小学校グラウン
ドで開かれました。当日は絶好の運動会日和、快晴のも
と忠類公区チーム、駒畠チーム合わせて 10 チーム総勢
300 人の熱のこもった戦いが繰り広げられました。
　上当 •上忠類地域で構成された西部チームが見事に優
勝しました。
　笑顔の皆さんにお話を聞きました。

◆西部チームの特徴と勝因は？
◇農家で構成されたチームなので、こんなに天気の良い日は収穫作業に専念したいとの思いもあ
りますが、年に一度の世代を超えて地域の交流を深める事が出来る場でもあり、仕事の事は忘れ
て楽しんで参加しています。
　今年は最初の競技は最下位でしたが、小学生と若い者の頑張りでこのチームらしい諦めないし
ぶとさが勝因になったと思います。

◆議会だよりについて、意見要望などありますか？
◇議会だよりはほとんど目を通しています。
　それぞれの議員さんが一般質問等でそれぞれの専門分
野で頑張っておられるのが理解出来ますし、質問内容と
町側の答弁から、改めて町の情勢を理解出来る事があり
ます。ただ質問の方法が一律で読み疲れるのも事実であ
り、他の町村との比較事例を含めた提案型の質問がもっ
とあったほうが、町民としては町政を理解し関心を持つ
機会が増えるように思います。

◆議会 •町政に望む事はありますか？
◇高規格道路の忠類 IC の開通がチャンスになるのか地域の衰退が始まるのかを幕別町の南玄関口
である忠類では誰もが懸念している事と思います。道の駅にある農畜産物直販所のベジタも運営
が厳しい中で実績を積み上げていますが、人を呼び寄せ新しい経済を生み出すためには地域住民
だけの知恵と流す汗だけでは限界があることから、道の駅周辺の整備 • 充実を検討していただき
きたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（聞き手　東口隆弘　藤谷謹至）

まちのこえ
　　～広報広聴委員が聞く～

歓喜の瞬間！トップでゴール！！

　

　町議会は公開されてお
り、どなたでも傍聴でき
ます。場所は役場５階の
議場です。
　みなさんの傍聴をお待
ちしております。

　　 

　　　　　    

 〇問合せ先：議会事務局 (54-6626)

優勝した西部チームの皆さん

議 会 を 傍 聴 し て み ま せ ん か　　


